

HISTORIA DE LA EDUCACIÓN EN SANTA RITA

En el año de 1980 comenzó a funcionar el colegio con dos grados. Sexto y séptimo, ambos grupos con un total de 40 estudiantes.

La formación de la institución educativa Santa Rita se debió al esfuerzo del padre José Luís Henao, en ese entonces párroco del corregimiento.

Este anexo funcionó solamente dos años, ya que los profesores fueron trasladados.

En 1987 funcionó nuevamente en la escuela

Urbana Santa Rita, los grados sextos y séptimos pero se cerró debido al desinterés del coordinador de ese entonces lo que generó el retiro de los estudiantes.

En 1988 algunos líderes de la comunidad como fue el padre José Luis y el director de la escuela Carlos Rincón, iniciaron el grado sexto una vez más con un total de 60 estudiantes.

El 18 de septiembre de 1988 llegó el profesor de tiempo completo que necesitaban el señor: Jaime Herrera, e inmediatamente comenzó a conformar órganos de gobierno escolar como. Consejo directivo, asociación de padres de familia, entre otros.

En el mes de enero de 1989 la administración municipal de Andes, representada por el alcalde de ese entonces, creó la plaza para los grupos anexos.

En ese mismo mes inicia el año escolar con 40 estudiantes en sexto y 26 en séptimo.

El 22 de enero de 1990 comenzaron a funcionar tres grados con un total de 94 estudiantes.

El 4 de febrero se iniciaron las clases con 4 grupos sexto, séptimo, octavo y noveno y se puso en funcionamiento la tienda escolar.

El 25 de noviembre fue enviado a nuestro colegio la aprobación de los grados sextos, séptimos, octavos y novenos por el rector del Juan De Dios Uribe del cual éramos anexos.

En 1993 se comenzó a gestionar la aparición del grado 10 y en noviembre de ese año la administración municipal inició la construcción del aula para el grado 10 que funcionó a partir del 1994, año en el cual se construyeron las aulas para la biblioteca y sala de profesores.

En mayo del mismo año la administración otorgó un restaurante y en septiembre se dotó la biblioteca de mueblería.

Entre los años 1994 y 1995 se iniciaron cambios en los docentes y directivos del colegio.

El 4 de octubre de 1995 el colegio fue considerado oficialmente como concentración educativa integrada Santa Rita y en común con los padres de familia, profesores y estudiantes se tomó la decisión de cambiar el uniforme para el siguiente año.

El 24 de febrero de 1996 se gradúa la primera promoción agropecuaria del colegio Santa Rita. El 5 de julio se organiza la concentración educativa como colegio Santa Rita. El 20 de septiembre se escogieron los emblemas del colegio Santa Rita dando a conocer el lema, escudo y bandera. El 15 de febrero de 1997 se realizó la graduación del grado 11 de 1996. De ahí en adelante la institución ha tenido una serie de cambios importantes como en su escudo el cual fue modificado al igual que el nombre ya que pasó de ser el colegio Santa Rita a la institución educativa Santa Rita-Andes y el cambio de algunos directivos y docentes de la institución